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 高柳中だより 

【１０月の高柳中】  『学校だより』では個人情報保護のため生徒の個人名は載せません 

 ９月も暑い日が続きましたが，秋分の日が過ぎたころから秋らしさを感じる日が増えてきました。

日没時刻の早まりからも秋の訪れを感じます。異常とも言える極端な気象が１月１日に大きな地震

被害を受けた能登地方を再び苦しめているというニュースは，心が痛むとともに改めて我々も災害

に備えなければという思いにさせてくれます。現在，本校の正門からグランド方向にかけて細長く

工事が進められていますが，これは災害時にマンホールトイレを設置するための管を通す工事です。

市の施設として，何かの時には周辺地域の方が利用しやすいように柏市が整備しているものです。 

 １０月が始まりました。１０月は高翔祭と体育祭の２大行事を予定しています。また，本校では

今年度成績・評価について前期後期制を始めたので，１８日に通知票を配ります。伝統の東葛駅伝

は１９日に松戸スタート野田ゴールで予定されています。厳しい暑さの中，練習に取り組んできた

駅伝部のみなさんには，今持つ最高の力を発揮してほしいと願います。活動場面が多く忙しい１０

月ですが，生徒は並行して学習にも力を入れなければなりません。昨日の第２回進路保護者会では

間近に迫る３年生の進路選択に向け，今後のスケジュールや令和７年度入試（現中３生の入試）の

変更点等について確認しました。今年度の大きな変更点は千葉県の全ての公立高等学校でインター

ネット出願が行われることです。千葉県教育委員会のＨＰには「令和７年度千葉県公立高等学校入

学者選抜実施要項」や「インターネット出願の御案内」などの情報があげられていますので，１・２

年生も早めに確認してみてください。３０日からは３年生の三者面談と１・２年生の教育相談を行

います。特に３年生の三者面談は入試相談を行う私立高校を受験するかどうかを伝えてもらう場に

なるので，第一希望（単願）なのか第２希望以下（併願）なのかを含めて本人と家庭（保護者）の気

持ちを一致させておくようお願いします。１・２年生も中３の１０月末から１１月にかけてはその

ような時期になることを覚えておきましょう。 

１０月の行事予定 

１日（火） 第２回進路保護者会       ２８日（月） 振替休業 

２日（水） ３年確認テスト③        ３０日（水） 三者面談教育相談 ～１１／７ 

３日（木） 委員会 

４日（金） １年脊柱側弯症検査 

１０日（木） 東葛教育事務所長訪問 

１１日（金） 高翔祭 

１８日（金） 前期終業式 通知票配布 結団式 

１９日（土） 第７６回東葛駅伝（松戸⇒野田） 

２１日（月） 後期始業式 体育祭準備週間 

２４日（木） 体育祭予行 

２６日（土） 体育祭 

学校経営スローガン 
「あたたかい言葉・行動・取組を実践する高柳中」 
 ～あったかやなぎな学校を目指して～ 

【柏市標準制服で使用するネクタイ（高柳中版）について】 

令和７年度向けに一般販売が始まる柏市標準制服ですが，リボンやネクタ

イについては学校裁量に任されました。そこで，本校では男女共通で使用す

るネクタイのデザインを令和７年度に中学生となっている現高柳小・高柳西

小の６年生と本校１・２年生に投票してもらいました。３種類のデザインか

ら最多得票し決定したのが右のデザインのものです。既にメーカーには連絡

済みです。見通しとしては販売店で１２月頃から採寸が始まり，１月頃から

お渡しになるだろう，との話でした。柏市標準制服への動きはこれまでの各

校の制服に加え，選択肢を増やす目的で始まったものですので，これまでの

デザインが廃止になるわけではないことをご承知おきください。 

【新人戦真っただ中】 

９月に入り，各部活動の新人戦がほぼ毎週行われています。すでに野球部，陸上部の他２７日

には柏市駅伝，先週末はソフトテニス部，バスケットボール部（男女），サッカー部の試合があり

ました。勝ち残った種目は来週以降も試合が続きます。１０月以降に大会が予定されている部活

動も複数あります。ほんの一場面ではありますが，直近の大会の様子を写真でお知らせします。 

【生徒会役員選挙】 

９月３０日に生徒会選挙 立会演説会を行いました。改選役

員に対し，２年生枠は全て信任投票，１年生枠は全て競争選挙

となりました。多くの立候補者が公約に「笑顔あふれる学校へ」

を挙げたことが印象的でした。壇上で演説を行った人たちは責

任者を含めみんな立派でした。選挙なので当選，落選はあるの

ですが，全校生徒＋職員で「よりよい学校」を目指します。 


